

事件情報

- **不審者の出没**
8月8日午後11時10分ころ、富丘1条5丁目の公園内において、下半身を露出した不審者が出没しました。
不審者は年齢不明の男性、中肉、暗めのズボンを履いていました。
夜間の一人歩きは避けるとともに、防犯ブザーを持ち歩くなどの対策を徹底してください。

交通情報

- 1 **8月7日から8月13日までの間における交通事故発生状況について**
人身交通事故が7件、前年比+2件、物件交通事故が31件発生しています。
- 2 **8月19日はバイクの日です**
8月19日はバイクの日です。
バイクの日は、1989年、政府総務庁(現在、内閣府)交通安全対策本部は交通事故撲滅を目的に、8月19日をバイクの日に制定しました。
手稲警察署でも、8月19日は手稲郵便局の協力の下、管内主要幹線道路で交通安全を祈願したイベントを実施します。
その後白バイ、パトカー等で管内のパトロールを実施する予定です。
今年は、バイク乗車中の交通事故が多発しています。
バイクは乗用車と比較し不安定な乗り物ですので、ちょっとした天候や路面の変化により、転倒等事故のリスクが増大します。
安全運転の第一歩はスピードダウンです。
ゆとりあるスケジュールで、安心安全なドライブをしましょう。
- 3 **YouTube動画の配信開始**
YouTubeの北海道警察公式チャンネルで、警察本部交通機動隊白バイ中隊の指導員が出演して『二輪車セーフティアドバイス』と題した動画を配信中です。
第一弾は『基本の乗車姿勢』です。
指導員が、長年の経験から得た知識をアドバイスする内容です。
一度ご覧になってみてはいかがでしょうか。

警察署からのお願い(お知らせ)

- **警察官採用について**
現在北海道警察では、警察官の採用募集を行っています。
募集の受付期間は、
令和2年7月1日から8月21日までの間
で、1次試験は9月21日、2次試験は10月下旬から11月中旬を予定しています。
受験資格は、
昭和63年4月2日から平成15年4月1日までに生まれた方
となっています。
上記の条件を満たしており、警察官に興味がある方、強い正義感のある方は、手稲警察署やお近くの交番にご連絡ください。
- **正しいスマホの使い方について**
子供にスマートフォンやタブレットの利用ルールを守らせるには、家族全員で相談してルールを決め、家族全員がルールを守ることが大切です。
わかりやすいルールを作って、子供を「スマホ依存」「スマホ犯罪」から守りましょう。
子供をゲームで遊ばせる場合は、保護者がゲームの内容や使用時間について判断し、上手にコントロールしてあげることが大切です。
低年齢のうちから習慣的にゲームをすると、その後のゲームへの依存に影響がでる可能性があります。
とはいえ、「お友達と遊ぶのにゲーム機が欲しい」と言ったご家庭もあると思います。
最初に、ゲームの内容が子供の年齢に適正なものか保護者が判断して使用時間などをコントロールしてあげることが大切です。